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H I R O S H I M A 

第１０４０回例会 

 

日 時 ： 平成２７年９月１０日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      ダイヤモンド 

出席者 ： ４７名  

講 師 ： 津 山  直 登  会員（広島県信用保証協会 会長） 

  安 川  久美子 会員（㈱リヴネット 代表取締役） 

テーマ ： 平成 27 年度新入会員卓話 Part1 

基 金 ：  ￥39,000-（エリミネイト寄付） 

 

ｏ 森元（弘）会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 末國広報委員 

ｏ 第 39 回国際キワニス日本地区年次総会埼玉大会報告 森元（弘）会長 

 先週 4 日（金）にさいたま市で開催された標記大会について簡単にご報告します。 

 【日程】2015 年 9 月 4日（金） 於：清水園（さいたま市大宮区） 

 【出席者】 登録者数 （31 クラブ 会員 334 名 家族 33 名） 364 名 

ゴルフ会【霞ヶ関カンツリー倶楽部】参加者  24 名 

当日エクスカーション【大宮盆栽と氷川神社】参加者   14 名 

日帰りエクスカーション【川越】参加者     35 名 

2 日間エクスカーション【日光】参加者       38 名 

【広島クラブ参加者】 登録者数 （会員 5 名 家族 2 名） 7 名 

9 月 3 日（木）ゴルフ会【霞ヶ関カンツリー倶楽部】 （金川） 

9 月 4 日（金）10：00～12：00  役員会 （森元弘） 

9 月 4 日（金）12：00～13：00  成長戦略委員会 （森元弘） 

9 月 4 日（金）12：00～13：00  ｴﾘﾐﾈｲﾄﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ推進委員会 （金川） 

9 月 4 日（金）14：30～17：00  総会・表彰式 （森元弘、神出、田村、河尻） 

9 月 4 日（金）17：10～17：45  次期役員ミーティング （森元弘） 

9 月 4 日（金）18：00～20：30  懇親会 （神出夫妻、田村、河尻夫妻、金川） 

9 月 5 日（土）日帰りエクスカーション【川越】 （神出夫妻） 
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【総会決議事項抜粋】 

① 国際キワニス日本地区 2015-2016（平成 28）年度役員人事 

ガバナー： 倉田 康男（くらた やすお・高松・倉田学園理事長） 

次期がバナー： 藤原 武平太（ふじわら ぶへいた・東京・互助会保障㈱顧問） 

副ガバナー（中国四国）：森元 弘志（もりもと こうし・広島・㈻文化学園理事長） 

② 国際キワニス 2015-2016（平成 28）年度方針『キワニス I-PLAN』 

 Inspiration  世界の子ども達が立派に育つよう、みんなに働きかける 

そのために会員増、クラブ増設、リーダー育成、ネットワークを拡げよう 

 Impact  「子ども達最優先」のための影響力のある奉仕活動をする 

そのために地域のニーズに合わせた各クラブ独自の活動プロジェクトを立てよう 

 Image  キワニアンが力強く声を揃えて、キワニスの使命を世界中に知ってもらう 

そのためにキワニスブランドの統一と明確な説明の下プロジェクトを推し進めよう 

 Investment 信用できる財務と運営を確保する 

そのために適切な資産管理、財務の学習、基金づくりなどを行おう 

 

【広島会員出席の委員会議事メモ】 

成長戦略委員会（森元弘委員が出席） 

…日本地区として会員数 2000 人目標。 

…中国四国ディビジョン（広島・高松・福山・松江）は岡山県、愛媛県をターゲット

 に新クラブ設立を長期目標とする。 

エリミネイトプロジェクト推進委員会（金川会員が代理出席） 

…エリミネイトプロジェクトは 2015 年末終了予定で、日本地区内のクラブは順調に進

捗している。広島クラブは 2018 年 5 月末までに USD34,500 を約束通り寄付する旨説

明した。 

 

【表彰 広島クラブ関係】 

国際キワニス財団の表彰 

「2013-2014 ｱﾆｭｱﾙ･ｷﾞﾋﾞﾝｸﾞ･ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ」…神出亨 2013-2014 副ガバナー（中国四国） 

2013-2014（平成 26 年度）の優秀な副ガバナーに贈られる。賞の条件は、そのディビジョンが年間に全
体で USD750 以上、会員一人頭 USD5.25 以上の国際キワニス財団への寄付達成 

 国際キワニス本部からの表彰 

 「2013-2014 優秀会員」…河尻清会員、神出亨会員、田村興造会員 

日本地区の表彰 

「2014-2015 優秀会員賞」…河尻清会員、神出亨会員 
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【次回、次々回の地区年次総会】 

 第 40 回大会…西宮クラブがホスト。2016 年 9 月 9 日（金）リーガロイヤルホテ

ル（大阪市）で開催 

 第 41 回大会…松江クラブがホスト。2017 年 9 月に開催。日にち・会場未定 

簡単にと申しましたのにすっかり長くなってしまいました。 

来年の大会は会場が大阪で近いので、ぜひ多くの会員そしてご家族のみなさま方

にご参加いただきたいと思います。 

また再来年は松江クラブがホストですが、本来福山クラブの順番だったのですが

辞退され、同じ中国四国ディビジョンの松江クラブが代わりに引き受けたという事

情です。松江は同じディビジョンのクラブですので、協力する意味でも多数の会員

ご家族のみなさまにご参加をお願いいたします。 

以上でご報告を終わります。 

ｏ ９月誕生会員に記念品贈呈 

   石﨑 沖田 有井 高垣 津山 猫島 

ｏ ９月誕生会員エピソード 

石﨑会員（中国建材工業）…広島キワニスクラブに入会させていただき 6 回目の誕生日

のお祝いをしていただき有難うございます。4 年前に会社の第一線を退いたものの

45 年務めた会社が気になり、週 3～4 日は会社に出ております。 

   先日趣味の１つである大型バイクのツーリングを急に思い立ち、１人で出かけま

した。普通の道路から鋭角に細い道へ曲がろうとしたところ、対向車が来てバラン

スを崩し転倒してしまいました。これを見ていた車の人達が飛んで来て、心配して

くれバイク起こしを手伝ってくれました。 

   これまで周りの人から「年で危ないので止める様」の忠告を「まだまだ大丈夫」

と突っ張って来ましたが、肩と腰を打ち少し考えさせられました。 

   しかし 10 年後の自分は果たして如何に………と思うと、そろそろ自分の思いが

まま自由に生きて行こうと考えています。 

 昨年、前会長から広報委員長に薦められて引き受けましたが、思っていた通り講

師確保に非常に苦労しています。みなさまのご協力で何とかなっておりますが、なお

一層皆様の講師紹介の協力の程よろしくお願い申し上げます。 

沖田会員（元 中電技術コンサルタント）…キワニスに入会して、6 回目の誕生日を祝っ

ていただきありがとうございます。 

   今年の 6 月、43 年余りの会社生活を終えましたが、引き続きキワニスの活動に

参加させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

   退社して、これから本格的な稲作及び野菜づくりに精を出し始めた矢先に、入社

以来入会していた協会から会社生活の回想を寄稿するよう依頼を受け、あらためて

振り返って見ると、はっきり思い出すのは、入社して数年間の若い時期と、責任あ
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る立場となり、問題・課題も多かった最近の十数年であり、私が会社に最も貢献し

たと思っていた中堅時代は、非常に忙しかったことぐらいしか思い出せない。 

   若いとき、発電所予定地点の調査・測量ため長期出張し、原野や山林を駆け回っ

て現地を見たこと、その当時最新の料金計算用大型計算機でありながら、100KB の

プログラム容量制限を受け、苦心して技術計算プログラムを作ったことなど、今で

は非常に非効率なことが多かったが、その経験がその後の会社生活、業務に非常に

役立ったと思う。マニュアル化やあらゆる情報のネット化が進展する中、若い人に

モノの本質を見て、自ら経験する機会を与えることが大切な気がしてならない。 

有井会員（元 中電工業）…本日は誕生祝をいただき有難うございます。今月 28 日で 66

歳になります。 

最近はテニスや花つくりを楽しんでいます。テニスでは全米オープンでの錦織選手

の活躍を楽しみにしていましたが、残念ながら一回戦で敗れてしまいました。 

あの小さい体で、並みいる巨人を相手にするのは大変です。おまけに高速サーブ

をたたきこまれては、レシーブも簡単ではありません。それでも自分のサーブを確

実にキープできれば、勝てるチャンスはやってくるものです。 

サービスの工夫、強化が必要です。 

錦織選手はストロークは素晴らしいものを持っているのですが、それを発揮でき

ずに負けることが多くなっています。もちろん相手が錦織対策を練っていることも

ありますが、自分のペースに相手を引き込み、得意の決め球でポイントを獲得でき

るようになれば、取りこぼしが少なくなると思います。 

相手の攻撃パターンに応じた戦術の変更も大事です。 

今のトップスリーの 3 人はテニスが抜群に安定しています。錦織選手がトップスリ

ーに肩を並べるためにはまだまだ課題がありそうです。今後の活躍を期待していま

す。 

高垣会員（広島県副知事）…私の誕生日は 9 月 23 日、秋分の日です。今年はシルバー

ウイークも 19 日から 23 日までの 5 連休になり、ちょっと長めの休暇となりまし

た。残念ながら役所に勤務する者にとって、この時期は 9 月定例議会の会期中とい

うこともあり、遠出は少し控えておく必要があります。 

さて、秋分の日といえば、昼と夜の長さが同じ日ですが、偏らないという意味で

儒教の「中庸」が気になるところです。母校が福山の藩校で、校名は中庸の一節「誠

は天の道なり、これを誠にするは人の道なり」からきています。「誠」は天の働き

としての究極の道とされ、これを実現することが人の道とされていますが、齢 62

になりながら、まだまだこの境地にたどり着くには遠い道のりのようです。 

猫島会員（清水建設広島支店）…本日はお祝いを頂戴したしましてありがとうございま

す。 

この 17 日で自身の思いとしては、ついに 50 歳となってしまうなという思いで

す。 
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幸いにも公私、心身ともに大きな変化・不具合もなく日々バタバタとしながら時

が過ぎ去っておりますが、今年は世界遺産である原爆ドームの前身の産業奨励館が

できてから 100 年、被爆から 70 年という言葉をよく耳にしますが、私もちょうど

終戦から 20 年目の節目の年に生まれたのだと妙に感じいっております。 

一昨年から 30 年ぶりに広島に居住することになりまして、実家が（今は兄夫婦

が住んでいますが）安佐南区の祇園にあるのですが、先日タクシーで市内から行先

を告げる際、新国道から旧国道に入ってもらってうんぬんと行先を伝えると新国道

ですか？どこですか？祇園バイパスの間違いではないですか？と問い掛けをされ

てしまい、そういえばもう旧国道とか新国道（最近では 183 号線というらしいので

すが）とか言わなくなったのだなあとの思いもしました。 

そう言えば小学校の時は、祇園地区も広島市でなく安佐郡で市外局番が、08287

で 082 と違っていて嫌だった記憶が思い出されます。その後広島市に編入され、政

令指定都市となって安佐南区となっていきましたが、もう旧市内、新市内と言った

ようなことは言わないのだろうなどとつい身近な半世紀を回顧してしまう今日こ

の頃であります。 

つまらない雑感で申し訳ございませんでしたが、本日は本当にありがとうござい

ました。 

笠松会員（広島県健康福祉局長）…誕生月を祝っていただきありがとうございます。 

 9 月 2 日で、皆様からは「まだまだ」の、でも私としては「もうそんなになった

か」の 44 歳になりました。 

 現在 2 度目の広島県庁勤務ですが、前回の広島時代に授かった長男が、来月 11

歳になり、親子ともども「ゾロ目」の年齢です。 

その 11 年前と比べると…。 

その１。当時 86 あった市町村が、23 の市町になりました。県行政と市町行政の

関係も大きく変わったように思います。 

 その２。旧市民球場や県庁などに置かれていた「平成の樽募金」が、マツダスタ

ジアムという素晴らしい果実となりました。肝心のカープの成績は………今年こそ

はと、よい結果を信じましょう。 

 そして何より、広島にカムバックでき、皆様とのご縁をいただくことができまし

た。 

今後ともどうぞよろしくお願いします。 


